



Reitergefecht bei Landsberg am Lech am 11. Oktober 1805

1805

Kupferstich, erstes Viertel 19. Jahrhundert

Bei ihrem Vormarsch nach Südwesten eroberten die französischen Truppen unter Soult eine bayerische Stadt nach der anderen von den Österreichern zurück. So überfielen am 11. Oktober die Einheiten Soult's, die die südliche Flanke der Armee Napoleons zu sichern hatten, das österreichische Kürassierregiment "Kronprinz Ferdinand". Nach dem erfolgreichen Ausgang des Gefechts stieß das Korps Soult weiter Richtung Memmingen vor.

Ernst Vogt: Memmingens Übergabe 1805, in: Memminger Geschichtsblätter 1974.

Künstler, Ersteller oder Fotograf: unbekannt

Lageort: Landsberg am Lech, Neues Stadtmuseum, Nr. 2377

Copyright: Augsburg, Haus der Bayerischen Geschichte